



León, 14 de noviembre de 2015

El PSOE reclama un plan de actuación global de reparaciones y limpieza en El Ejido

- **Adela Borge recuerda que las decenas de quejas presentadas por el estado del parque infantil**
- **El Grupo Socialista ya demandó el borrado de las pintadas**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León reclama la puesta en marcha de un plan de actuación de mejora de los equipamientos, limpieza y reparación en las áreas públicas y la eliminación de las pintadas de las fachadas que dé respuesta a las decenas de quejas que los vecinos y vecinas del barrio del Ejido han cursado en los últimos años.

La edil socialista Adela Borge destaca la necesidad de acometer con urgencia el arreglo del parque infantil de la bolera que además de mal estado presenta problemas para la seguridad de los niños y niñas que acuden a él, así como la reposición de los bancos que fueron arrancados esta semana. Así mismo, en el plan de actuación se recuerda al Equipo de Antonio Silván la necesidad de eliminar las pintadas que se han ido acumulando en los últimos años en las fachadas del barrio.

Adela Borge insiste también en la realización de un cambio en el cronograma de la recogida de basura en el barrio ya que, explica, se acumulan los residuos en los contenedores porque los camiones de recogida no pasan todos los días.



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



Los ediles socialistas ya han cursado todas estas quejas a la Comisión Informativa del Ayuntamiento y pasados más de cuatro meses desde la presentación no se ha realizado ninguna actuación, destaca Adela Borge que recuerda también al Partido Popular las graves deficiencias que presentan algunas de las aceras del barrio.